
都内の商店街で寄せられた意見

●売り上げの少ない店などキャッシュレス決済
に対応できない店が出てくる。

●カード会社に払う手数料が心配。補助も上限
制限（3.25%）も9カ月だけ。

●キャッシュレスになると商品が売れても、現
金がすぐに入ってこなくなる。
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